Un informe municipal analizará el estado del arbolado del municipio

El Consistorio elaborará la actuación con los empleados del área de servicios tras la caída de ramas y detectar hongos en algunos ejemplares de gran envergadura

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El personal municipal de limpieza y jardines realiza en estos momentos una revisión general del arbolado repartido por toda la localidad, una actuación que se ha emprendido como medida de seguridad tras la caída de ramas y la detección de hongos en algunos ejemplares de gran envergadura.

A pesar de que no hubo que lamentar daños personales ni materiales por el desplome de ramaje, la medida de prevención se añade ahora a diversas obras de poda de árboles en varias zonas del municipio con el fin de acondicionar y arreglar los espacios verdes públicos y también llevar a cabo una renovación de las especies.

Así, el inicio de la revisión y puesta al día con trabajos de poda y desbroce han comenzado por los pinos que están ubicados en las calles Antonio Machado y Prado Pocito de la urbanización Valdelagua, así como en diversas parcelas municipales, en la zona de las piscinas y en los chopos de la calle Santiago Martín El Viti que jalonan un parque muy utilizado por los vecinos de la zona.

Además, los operarios municipales están revisando aquellos árboles que se encuentran en mal estado con el fin de evitar el contagio de enfermedades a otras especies o también para cortar aquellas ramas de los que dificultan el paso o la visibilidad con el fin de garantizar la seguridad ciudadana en el municinio.

pio.

Los trabajos que ahora han comenzado se van a prolongar a lo largo del otoño, puesto que el municipio cuenta con un gran número de espacios verdes que



Operarios municipales realizando tareas de poda en una zona de arbolado en Santa Marta. | EÑE

Isla del Soto, revisiones y desbroces desde 2009

La Isla del Soto, considerada el "pulmón verde" del municipio por sus 13 hectáreas de extensión está sometida a constantes revisiones y desbroces desde el año 2009, ya que es una de las zonas de ocio más destacadas de la localidad. La limpieza de vegetación y maleza en los aledaños de los caminos más cercanos a las pasarelas sobre el río son las que se repiten con mayor frecuencia ya que son las zonas más frecuentadas por los vecinos que pasean por la isla o realizan actividades deportivas. El trabajo de los servicios municipales, además de la intervención para eliminar maleza, también incluye la retirada de árboles caídos por la acción de los fenómenos meteorológicos, así como de la basura que se deposita en las zonas más visitadas. El proyecto para poner en valor este recinto está pendiente de que la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) licite y adjudique las obras que ya están aprobadas por valor de más de 1,3 millones de euros.

habrá que poner al día y revisar a fondo.

La mayor parte del patrimonio verde de la localidad está repartida entre las urbanizaciones
perimetrales y las zonas de acceso al casco urbano. Así, las urbanizaciones Valdelagua, La Fontana, Atyka, Almendares y
Versalles concentran buena parte del arbolado que se deberá reconocen, puesto que a lo largo de
los últimos años han registrado
destrozos, tanto en viviendas como en vallados perimetrales e
infraestructuras municipales,
sin olvidar el cableado de luz y
teléfono debido a la caída de pinos y chopos.

■ CARBAJOSA

El coro Vicente Espinel abre inscripción para nuevos miembros

nuevos miembros
El coro Vicente Espinel ha
abierto el plazo de inscripción para que los aficionados
que dessen integrarse en la
agrupación coral puedan participar junto a ellos en esta
iniciativa. Para poder sumarse a la coral no es necesario
saber música, tan sólo tener
ganas de aprender y divertirse junto al grupo. Los ensayos
se realizan semanalmente en
la sede del Centro Civico municipal de Carbajosa de la Sagrada bajo la dirección de José Luis Garvín. LEÑE

■VILLARES

Los mayores estrenan un taller de mantenimiento físico

Los mayores de la localidad de Villares de la Reina estrenarán un taller de acondicionamiento y mantenimiento físico que se va a desarrollar cada jueves por la mañana en el centro de ocio y deportes José Martín. Las clases estarán impartidas por técnicos deportivos y ayudarán a prevenir las atrofias musculares, a conocer como mantener una correcta higiene postural e incluso a corregir los problemas de marcha que puedan tener esc

■ALDEATEJADA

Excursión al Canal de Castilla y viaje en barco el próximo día 25 El gran éxito de la iniciativa

El gran éxito de la iniciativa municipal de la salida cultural al Canal de Castilla ha propiciado que el Consistorio de Aldeatejada organice para el próximo día 25 una nueva excursión en la que se repetirá el viaje que está pensado para toda la familia. Incluye una paseo navegando por el canal durante más de dos horas para después llegar a Medina de Rioseco desde donde, además de visitar la fábrica de harina, se podrá conocer el municipio y su historia. [EÑE

VILLARES DE LA REINA

Cuentacuentos infantil en el centro de ocio

Medio centenar de niños de la localidad disfrutaron en el centro de ocio José Martón de la sesión de cuentacuentos en la que pudieron disfrutar de la puesta en escena de "Mariuca, la castañera". Se trata de una actividad municipal de carácter gratuito para los chavales que se realiza de manera semanal aunque se alterna con la programación de "bebecuentos" para los niños más pequeños. IEÑE

